

Sr. D. Carlos Faust.
Jardín Botánico. Blanes.

Llegó 22.5.41.
contest. 22.5.41.

Muy querido Faust:

con esta carta culminan mis buenas noticias. El día cinco de este mes en que mi hijo Emilio cumplía seis años de edad, firmaba el Sr. Ministro de Educación mi readmisión en el Escalafón de Catedráticos, con la sanción mínima que es traslado y se vendía la casa de que es propietaria parcial Mary. Puede Ud. figurarse nuestra alegría y nuestro deseo de que los buenos amigos la conozcan.

Mis actividades botánicas también marchan bien. He comenzado ^a herborizar por la provincia de Jaén y de mi primer viaje que tuvo lugar en la segunda mitad del pasado mes de abril, me he traido 1.107 pliegos de plantas recogidas en Sierra Morena y en la pseudoestepa de Jódar, cerca del Guadalquivir y río Jandulilla. He visitado algunas de las sierras que exploró Cuatrecasas, para su magnífica tesis doctoral y hasta ahora he podido descubrir dos helechos que él no vió. Los dos abundantes y frecuentes en esta época. Uno Gymnogramme leptophylla Desv planta higrofila del piso inferior y montano ya citada en Córdoba por Lagasca y Lange según veo en Willkomm y un Cheilanthes que he de determinar si es el odora Sw. o el hispanica Mett. planta esta más bien sicícola y termófila pues la encuentro en orientación sur casi siempre. También hago descender la sabina, en el Macizo de Mágina por debajo de los 1.600 m. que es el límite dado por Cuatrecasas como raro. Yo le he hallado en la sierra de la Golondrina en la cota 800 m.

También he recogido plantas muy bonitas y en flor como Fritilaria hispanica, paeonia mascula lusitanica, Ophrys lutea etc. etc. Como he recogido abundantes repetidos de todas las especies tengo el gusto de comunicarle que una parte irá al Herbario del Jardín Botánico de Blanes.

También me interesa saldar mi deuda con Ud. puesto que tenemos dinero Ud. me dirá en que forma quiere que lo haga o si esperamos a vernos este verano para liquidar esta deuda.

Seguimos con el proyecto de pasar dos meses en Blanes, reforzado ahora con mi deseo de estar cerca del Instituto Botánico de Barcelona para resolver mis dudas en las determinaciones de las plantas que llevo de Ján, pues me será utilísimo el material cojido por Cuatrecasas.

He tenido carte de D. Pío F. Q. dandome instrucciones sobre que puntos debo visitar preferentemente y ofreciendose con gran generosidad para determinar algunos grupos difíciles.

Este herbario esta destinado a participar en un concurso abierto por la Diputación de Jaén y hay un primer premio de diez mil pesetas.

También llevo a Blanes un paquete con Anthoceros recogido en sierra Morena y espero que podremos obtener una rica colonia de donde se podrá sacar material vivo para enviárselo a Fritz Wettstein, según el deseo que de este señor Ud. me ha manifestado.

Antonio Rodríguez me envia sus cariñosos saludos y también prepara algún paquete de plantas para enviarle.

En fin amigo Faust, que se conserve Ud. bien para que podamos charlar largamente este verano sobre nuestro tema favorito.

Le envío los mejores saludos de Mary y un fuerte abrazo de mi parte

Fuente Guinea